



八代市立  
東陽中学校  
学校だより

か ぜ  
東陽の旋風  
～つなぐ～

令和7年10月31日(金)  
NO. 28  
文責: 御寄 文男

ご協力ありがとうございました

10月26日(日)、東陽町の一大イベントである「第51回東陽町しょうが祭」が石橋公園芝生広場・道の駅東陽で行われました。この日を迎えるにあたり、町Pでも入念な会議を経て、地区委員さんや会員の皆様にもご協力いただいたところです。

前日の朝6時半過ぎには、三役会をはじめ各団体の役員の方々が東陽小学校体育館・ピロティーに集まり、しょうがの出品受け付けが行われました。

当日、早朝よりスタッフの方がお客様を迎える準備をされ、8時半の開始と同時に「しょうが」を買い求めるお客様で、会場は大賑わいでした。そして次々に各種イベントが行われる中、本校生徒も祭の一役を担う、日本遺産中学生ボランティアガイドもスタートです。ステージでは、「上田アニ」さんが面白おかしく会場を盛り上げ、その流れで、ボランティアガイドの見所について質問を振られた代表生徒もさすがです、的確に自分の言葉で答えていました。その後、インタビューの効果もあり、予定されていた4グループのガイドはすべて終了です。

この日が最初のガイドであった1年生と、逆に、3年生にとっては最後のガイドとなりました。終わりの会では、後輩たちに向けて、引き継ぎの言葉をかける姿に目頭が熱くなりました。

3年生のみなさん、ありがとうございました。

そして、このような機会を与えていただいた東陽町、町づくり協議会の皆様、保護者地域の皆様、本当にありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願ひします。



さあさあ舞台づくり

「しょうが祭」が終わり、ほっとしたのもつかの間で、3年生は共通テストです。そして、2日目のテストも終え、結果はさておき、「次の時間、ステージ準備」??



そうなんです、本校の体育館は普段フロアのみで、イベントごとにステージを！まるで歌舞伎の大迫り(おおぜり)のように平面のフロアを動力で上げているんです。それに加えて今回は、劇などをするのに割り幕が必要なため、ワイヤーや支柱、専用のカーテンを取り付けた特設のステージが望まれていました。私もどう準備するんだろう、と見ていましたら、みんな要領もわかっていて、最初の説明だけであとはそれぞれが分担し、そこ30分ほどで完成したのです。ああ～ なんて素敵な～♪

これで本格的な舞台練習もできるようになりました。学習発表会は11月6日(木)です。

学習発表会プログラム

繋がれ～私とあなたの絆～

開会			13:35
1	1年生	「私たちの地域について考える」 ～パネルディスカッション～	13:40
2	2年生	「それ2年生にやらせてください」	14:15
3	3年生	「私たちが見た未来」	14:50
4	全校合唱	「僕のこと」	15:25
	閉会		15:40

11月6日(木)学習発表会(午後)

11月7日(金)伝統文化学習⑤ お弁当の日

11月14日(金)伝統文化学習⑥

11月19日(水)振替休業日(11/22分)

11月21日(金)後期中間考查① 文化的祭典リハーサル

11月22日(土)後期中間考查② 「東陽町文化の祭典」(午後)

11月25日(火)生徒会選挙公開討論会

11月26日(水)生徒会選挙立会演説会・投票



～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

ホームページ

